UNI Laica denuncia varios talleres pseudocientíficos de la Casa de Porras

.. A. G. P.

GRANADA. Nueva denuncia contra la oferta de la Universidad de Granada (UGR). Uni Laica lamenta el «contenido pseudocientífico» de algunos talleres de la Casa de Porras, que está en el organigrama del vicerrectorado de Estudiantes y que tradicionalmente ha sido un referente para el alumnado. La organización critica algunos de los talleres del módulo de marzo a mayo. Han empezado esta semana.

Entre los talleres «tenemos, junto a actividades realmente muy dignas e interesantes, otras» que Uni Laica califica como «graves». Son talleres, según denunció en un comunicado, como el de reflexología podal, una «reconocida y ridícula

pseudociencia». En la descripción que ofrece la UGR se afirma que «se basa en el principio de que en los pies y en las manos existen reflejos o zonas de respuesta, que se corresponden con todas y cada una de las partes y órganos corporales y la ubicación de estos puntos en el pie». El comunicado agrega que «no existen datos serios que apoyen esta notable (aunque mal redactada) afirmación... pero es que, aunque fuese cierta, nunca se explica por qué al tocar o masajear los órganos 'reflejos' se puede producir curación alguna: ¿acaso masajear un ojo cura la miopía? Inadmisible en la Universidad». Los talleres de Tai Chi (o taiji) y de Chi Kung (o qigong) también están en el punto de mira.

1 de 1 18/04/2012 8:34